

L'activité du Volcan de Fuego du Guatemala augmente



Guatemala, 6 juin (RHC)- L'activité du Volcan de Fuego, situé dans la région centrale du Guatemala, a augmenté ces dernières heures par de nouvelles explosions qui ont provoqué l'évacuation du personnel de secours et de journalistes de la zone.

Des autorités ont confirmé la mort de 75 personnes et la disparition de presque 200 autres à cause de la violente éruption de dimanche dernier, la plus violente de ces 40 dernières années et elles ont signalé que le bilan est provisoire.

La faible visibilité autour du volcan, due à la grande quantité de particules de cendre et à la fumée épaisse dans l'atmosphère empêchent l'observation des cours de lave raison pour laquelle les mesures de précaution ont été renforcées et l'on a fermé temporairement l'autoroute reliant la ville du Guatemala et le département d'Escuintla, dans le Sud.

L'Institut de Sismologie, de Vulcanologie, de Météorologie et d'Hydrologie a exprimé sa préoccupation pour les pluies intenses prévues aujourd'hui. Elles entraveront les tâches de sauvetage et impliquent de nouveaux dangers pour la population.

Cette entité guatémaltèque a demandé aux secouristes de prendre des précautions dans le trafic aérien à l'aéroport international La Aurora, situé à quelques 60 kilomètres seulement du volcan.

D'autre part, au Salvador, le ministère de l'Environnement et des Ressources Naturelles a signalé que les résidus épars par l'éruption du volcan affecteront la qualité de l'air dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163949-lactivite-du-volcan-de-fuego-du-guatemala-augmente>



Radio Habana Cuba